

cette gentille attention...

maire. Leurs trottoirs ne seront donc renouvelés qu'ultérieurement.»

**AUX ASSOCIATIONS**  
Enfin, l'agrandissement des sanitaires de l'école mater-

**Frédéric NORMAND**

# OGNES La commune peut s'appuyer sur des voisins vigilants

C'est fait ! Depuis ce samedi 7 janvier, la petite commune d'Ognes (288 habitants au dernier recensement) dispose désormais de voisins vigilants. Le lieutenant Pierre, qui commande la brigade territoriale de Nanteuil-le-Haudouin, s'est rendu à la mairie du village pour expliquer aux volontaires du dispositif « participation citoyenne » ce qu'il attendait d'eux. Il s'agit, grosso modo, de rapporter aux gendarmes tout ce qui paraît suspect.

« Un démarchage qui vous paraît douteux, un conducteur au comportement suspect ou encore l'intrusion d'individus dans des habitations doivent nous être signalés au plus vite », leur a notamment précisé le lieutenant.

Les volontaires présents ce samedi ont semblé prendre à cœur cette mission. Ils ont ainsi promis d'ouvrir l'œil, de noter les plaques d'immatriculation des véhicules suspects... Ils ont également désigné Céline Thomas comme référent. C'est elle qui sera le relais des gendarmes.

« Mais tout le monde peut composer le 17 en cas de problème », rappelle le patron des gendarmes de Nanteuil-le-Haudouin.

Karine Legrand, le maire du village, mise beaucoup sur la mise en place de ce dispositif. « Les panneaux indiquant que nous sommes engagés dans cette démarche citoyenne devraient prochainement être installés, précise-t-elle. Il nous faut tout mettre en œuvre pour assurer la sécurité de nos concitoyens. Ce qui, peut-être, passe également par la vidéosurveillance. Nous y réfléchissons sérieusement. »

Pour le moment, six voisins vigilants sont prêts à jouer le jeu. « C'est suffisant, estime le lieutenant Pierre. Mais, encore une fois, tout le monde est concerné. Il ne faut jamais hésiter à nous transmettre des informations visant à améliorer la sécurité des uns et des autres. »



Les voisins vigilants encadrent le maire et le lieutenant Pierre.



Le lieutenant Pierre a présenté le dispositif.



Céline Thomas sera la référente.



Karine Legrand, le maire, mise aussi sur la vidéosurveillance.